

## KATA PENGANTAR

Assalammualaikum Wr.Wb.

Puji beserta syukur saya panjatkan kepada Allah SWT, karena atas segala rahmat dan Hidayah-NYA yang memberikan kesehatan, kenikmatan dan hikmatnya kepada saya sehingga penelitian ini dapat saya selesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini yang berjudul **“Pembangunan Aplikasi Rekomendasi Resep Kopi Sesuai Jenis Kopi Dan Bahan Baku Yang Tersedia Berbasis Website”**.

Dalam menyusun Skripsi ini, saya banyak sekali memperoleh pelajaran dan bantuan serta bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, saya ingin menyampaikan rasa terima kasih saya, meskipun sebenarnya ucapan terima kasih hanya sehelai kertas tidak akan pernah cukup dibandingkan jasa mereka terhadap perubahan yang terjadi dalam hidup saya. Saya ingin mengucapkan terima kasih kepada :

1. Kepada orang tua saya ayah, mama, nenek saya yang selalu mendoakan saya di Aceh sana.
2. Kepada bapak Richi Dwi Agustia, M.Kom. selaku dosen pembimbing saya yang telah banyak memberikan banyak sekali waktunya untuk membimbing saya. Beliau sangat banyak sekali memberikan saya nasehat, dan sarannya selama penulisan skripsi ini bahkan ketika dulu belajar matakuliah yang ajarkan beliau.
3. Kepada bapak Angga Setiyadi, S.Kom., M.Kom dan Dedeng Hirawan, S.Kom., M.Kom, selaku dosen penguji saya beliau juga tidak pernah lelah-lelahnya memberikan saya nasehat dan masukkan kepada saya dari mulai saya mengikuti matakuliah yang diajarkan beliau, hingga saya melaksanakan skripsi.
4. Kepada teman – teman asrama mahasiswa Aceh Wisma Teuku Umar dan teman-teman IF-10 yang sudah menjadi keluarga kedua untuk saya ketika saya di Bandung.

5. Toufik Aldhi Kurnia, Diky Hasan, Vicario, selaku sahabat yang selalu menemani, mendukung, memberi motivasi dalam menyelesaikan tugas akhi ini

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi materi maupun penyusunannya, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca.

Bandung, 28 Februari 2020

Penulis

Hasbul Hadi  
NIM. 10115397